



「田んぼアート」 今年は「さといもの葉っぱ」に決定 !!

5月28日、「田んぼアート実行委員会・龍神寄合会」のみなさんに事前に縄張りしていただいたところへ、龍神中学校の生徒と一緒に古代米を植えました。

今年はしばらく続いていた龍神村の民話を題材にしたデザインは休憩し「さといもの葉っぱ」を強調したデザインとなりました。お盆のころその全景がわかるそうです。はやく見てみたいものです。今年も田んぼアートのフォトコンテストを実施します。みなさんもふるって参加して下さい。詳しくは「龍神行政局産業建設課『田んぼアート実行委員会』」までお問い合わせください。



平成30年度 和歌山県高校総合体育大会 ソフトテニス部が健闘!

5月31日から6月4日まで日高川町かわベテニスコートで開催され、団体戦に男子、女子が出場しました。大会まで休日、放課後も遅くまで練習に取り組みました。大会結果は目標に少しとどきませんでしたが、これまでの過程でメンタル面も強化することもできました。今後も応援お願いいたします。

応募前サマー企業ガイダンス及び合同進路説明会

6月13日(水)、3年生は2班に分かれ和歌山ビッグウェーブと田辺市スポーツパークにて進路説明会に参加しました。和歌山ビッグウェーブでは「応募前サマー企業ガイダンス」県内各地から集まった約2000人の高校生と一緒に各ブースで事業内容などの説明を受けました。また田辺市スポーツパークでは「合同進路説明会」各自の進学希望や興味のある分野の大学・短大・専門学校のブースで説明を聞き、進路について考察しました。

【7月の主な行事】

- 6月28日(木)～7月4日(水) 1学期末考査
- 7月 5日(木) 5限 租税教室(全学年)
- 6日(金) 進路セミナー(1, 2年生) 面接練習(3年生)
- 9日(月) 消防業務説明会6限(全学年)
- 20日(終業式)

【応援団募集】

7月11日より県営紀三井寺野球場にて、第100回全国高等学校野球選手権記念大会の和歌山県地区予選が開催されます。裏面に応援団募集を掲載していますのでご覧下さい。